

## LAURAC-EN-VIVARAIS

# Six chanteurs du village à l'affiche de Ligne d'Arts avec Choraline

L'association Choraline, dont le siège est à Largentière, présidée par Jean Turrel, donnera un concert le 26 avril dans le cadre de la manifestation Ligne d'Arts, à l'église de Largentière, à 17 heures.

Six Lauracois participent aux activités de cet ensemble vocal : Henri et Anne-Marie Bertoni, Hélène Besson, André Colin, Nicole Montmayeur et Jean Turrel.

Cette chorale, aguerrie par trois heures de répétitions hebdomadaires, forte d'une trentaine de participants, sous la direction de Marie Ponce, chef de

chœur, proposera un répertoire varié de musiques modernes et classiques.

On pourra y apprécier tant Georges Brassens que Jean Ferrat, sans oublier "L'ode à la joie" de Beethoven ou encore les rythmes jazz de "When the saints", par exemple.

Josette Mirabel et Bruno Descombes accompagneront le groupe aux percussions et guitare.

**Les chanteurs de Choraline en répétition avant leur concert dans le cadre du festival Ligne d'Arts, samedi 26 avril à l'église de Largentière.**

